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----------Aos dezoito dias do mês de Outubro do ano de dois mil e dez, nesta vila 1 
de Bombarral e sala de reuniões do edifício dos Paços do Município, realizou-2 
se uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Bombarral, com a presença 3 
do senhor Presidente da Câmara José Manuel Gonçalves Vieira, da senhora 4 
vice-presidente Joana Isabel Pina Patuleia Figueiras, e dos senhores vereado-5 
res Jorge Gabriel Duarte Catana Monteiro Martins, Lúcia Maria Silva Poseiro, 6 
Maria Arminda Oliveira Sousa, Nuno Manuel Mota da Silva e José Victor Ribei-7 
ro da Silva. ------------------------------------------------------------------------------------------  8 
----------Secretariou a reunião o assistente técnico Nuno Fernando Carreira 9 
Taborda Ferreira.----------------------------------------------------------------------------------  10 
----------Pelas 15:30 horas foi a reunião declarada aberta pelo senhor Presiden-11 
te da Câmara, sendo de imediato interrompida a fim do executivo se deslocar 12 
ao Picoto e ao edifício do ex-matadouro. Pelas 16:55 horas foi a reunião reata-13 
da. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  14 

1352 ACTA N.º 32/2010: Depois de lida e achada conforme foi deliberado por una-15 
nimidade aprovar a acta n.º 32/2010, respeitante à reunião ordinária de Câma-16 
ra de dia 11 de Outubro. ------------------------------------------------------------------------  17 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 18 
 DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA: ------------------- ---------------------------  19 
1353 COMISSÃO DE UTENTES DO CENTRO DE SAÚDE DO BOMBARRAL : 20 

Informou o executivo de que no passado dia 13 de Outubro reuniu com a 21 
Comissão de Utentes do Centro de Saúde do Bombarral, onde foi transmitida a 22 
preocupação existente e algumas das demarches efectuadas na defesa dos 23 
utentes e da população. -------------------------------------------------------------------------  24 

1354 ORÇAMENTO DE 2011: Informou o executivo de que já teve diversas reuniões 25 
preparatórias da elaboração do orçamento de 2011. -----------------------------------  26 

1355 OESTECIM: Informou o executivo de que no passado dia 14 de Outubro esteve 27 
presente na habitual reunião do Conselho Executivo da OesteCIM. ---------------  28 

1356 FESTA DAS ADIAFAS: Informou o executivo de que no passado dia 16 de 29 
Outubro esteve presente na inauguração da Festa das Adiafas no Cadaval. ----  30 

1357 AGRUPAMENTO DE ESCOLAS FERNÃO DO PÓ: Louvou o Agrupamento de 31 
Escolas Fernão do Pó por terem sido distinguidas no âmbito das práticas 32 
ambientais a par de 26 escolas da nossa região. Esta escola provou que é uma 33 
verdadeira eco escola e merece a bandeira verde que será hasteada com mui-34 
to orgulho da sua parte, pelo que envia os parabéns a todos os elementos 35 
envolvidos na pessoa do director do Agrupamento Emanuel Vilaça. ---------------  36 

 DA SENHORA VEREADORA LÚCIA POSEIRO: --------------- ------------------------  37 
1358 PEÇA DE TEATRO “AUTO DA BARCA DO INFERNO”:  Informou o executivo 38 

que no passado dia 15de Outubro esteve presente na peça de teatro “Auto da 39 
Barca do Inferno”, no Teatro Eduardo Brazão, integrada nas comemorações do 40 
Centenário da República. -----------------------------------------------------------------------  41 
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1359 FESTIVAL DE MUSICA: Informou o executivo que no passado dia 16 de Outu-42 
bro esteve presente no concerto do Quarteto de Cordas e Oboé da Orquestra 43 
Metropolitana de Lisboa, integrado no Festival de Musica do Bombarral.---------  44 

 DO SENHOR VEREADOR GABRIEL MARTINS:-------------------------- -------------  45 
1360 RÁDIO: Lembrou que há uns anos atrás a autarquia celebrou um protocolo 46 

com a cooperativa DELFOS, proprietária da Rádio Antena Jovem. Protocolo 47 
esse para permitir a instalação no depósito de água do Salgueiro da antena de 48 
sinal rádio com a instalação do quadro eléctrico, assegurando a autarquia o 49 
respectivo pagamento da energia eléctrica. A Rádio Antena Jovem mudou de 50 
nome e titular tendo sido adquirida pela PUBLIÁREA, mas sempre radicada no 51 
Bombarral, servindo de veículo de transmissão de actividades concelhias, man-52 
tendo intocável o pressuposto deste protocolo. Hoje a situação é diferente. A 53 
rádio deixou de estar localizada no Bombarral e de estar vocacionada para o 54 
auditório concelhio, pelo que questiona qual o interesse para o concelho em 55 
manter este protocolo e ter despesas com o mesmo porque se paga energia 56 
eléctrica sem qualquer contrapartida. Alertou para este problema por não fazer 57 
qualquer sentido a autarquia ser parceira de um projecto que não tem qualquer 58 
ligação ao concelho. Solicitou informação sobre qual o custo com o fornecimen-59 
to de energia para esta antena e qual a forma de resolver o problema e se é de 60 
manter o protocolo ou de o denunciar. ------------------------------------------------------  61 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que reuniu com o director da 62 
actual empresa detentora da rádio que ficou de mudar a titularidade da energia 63 
eléctrica, supondo que já o tenha feito. Convém que o alvará se mantenha no 64 
Bombarral porque isso implica a obrigatoriedade de dedicarem determinado 65 
tempo ao Bombarral. É pertinente ter trazido este assunto para analisarem o 66 
protocolo e verem se foi cumprida a mudança de titularidade da energia eléctri-67 
ca. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  68 

1361 SERVIÇOS DE LIMPEZA: Relativamente aos serviços de limpeza do Pavilhão 69 
Desportivo, Piscina, Espaço Internet e Palácio Gorjão, segundo sabe são pres-70 
tados por uma empresa que terá denunciado o contrato por falta de pagamen-71 
to. Quer saber se essa situação foi regularizada impedindo a referida denúncia 72 
ou se não foi, como se vai resolver este problema, nomeadamente quem é que 73 
vai assegurar a limpeza destes equipamentos pertencentes à autarquia. --------  74 
----------O senhor Presidente da Câmara disse estarem atentos à situação, ten-75 
tando evitar a denúncia do contrato, porque é importante que a empresa conti-76 
nue em funções e para isso é necessário recuperar o atraso nos pagamentos.  77 

1362 ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR: No que diz respeito à 78 
informação sobre as Actividades de Enriquecimento Curricular que lhe foi 79 
entregue, disse que a mesma não está completa pois pediram não só os relató-80 
rios do Agrupamento mas também cópia dos currículos dos monitores que lec-81 
cionaram essas aulas, o que não lhes foi entregue. Quanto ao relatório entre-82 
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gue estranham alguma coincidência quanto à forma foi elaborado, ficando a 83 
sensação de que foram todos elaborados na mesma altura. Houve problemas 84 
ao longo do ano que não viu terem sido colmatados, como a falta de monitores 85 
na área da música, a rotatividade dos monitores, a falta de pontualidade e de 86 
cumprimento de horários bem como as faltas dadas sem prévio aviso. Questio-87 
nou como é que estas questões foram colmatadas pela Know How.---------------  88 

1363 CORTE DE ÁRVORES: Manifestou a sua preocupação com a situação das 89 
árvores da Mata Municipal na Rua da Coutada, junto à antiga Panificadora, que 90 
têm bastante pendência para a rua. Devia urgentemente colmatar-se esta 91 
situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------  92 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que esta situação terá de ser tida 93 
em conta. --------------------------------------------------------------------------------------------  94 

1364 VIDEO NO YOU TUBE: Renovou o pedido de informação sobre este assunto.  95 
----------O senhor Presidente da Câmara disse ainda não haver nenhuma situa-96 
ção conclusiva.-------------------------------------------------------------------------------------  97 

1365 PARQUE TEMÁTICO: Renovou o pedido de informação sobre este assunto e 98 
solicitou informação sobre se a Câmara Municipal recebeu algum pedido de 99 
confirmação sobre a constituição do direito de superfície.-----------------------------  100 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que recebeu um e-mail do 101 
senhor Dr. Carlos Pina, Director de Serviços de Ordenamento do Território da 102 
CCDRLVT a dizer que ia dar celeridade à nossa petição e ao processo que foi 103 
encetado junto da CCDRLVT. Quanto aos promotores a informação que tem é 104 
que estarão a desenvolver esforços junto da banca para satisfazerem as 105 
necessidades financeiras do projecto.-------------------------------------------------------  106 

1366 AGENDA XXI LOCAL:  Renovou o pedido de informação sobre este assunto. -  107 
1367 PAGAMENTOS ÁS JUNTAS DE FREGUESIA: Solicitou novamente informa-108 

ção do ponto de situação dos pagamentos às Juntas de Freguesia. ---------------  109 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que estão a fazer um esforço 110 
titânico para viabilizar parte deste pagamento. Sabem das dificuldades com 111 
que as Juntas de Freguesia se debatem, mas não escondem também as difi-112 
culdades com que esta Câmara Municipal se tem confrontado. ---------------------  113 

1368 NOVA ESTRUTURA ORGÃNICA: Questionou novamente se já existe algum 114 
projecto de estrutura orgânica que lhes possa ser fornecido.-------------------------  115 

1369 REESTRUTURAÇÃO DOS SERVIÇOS MUNICIPAIS: Solicitou novamente 116 
cópia do questionário preenchido pelos trabalhadores desta autarquia no âmbi-117 
to da reestruturação dos serviços municipais.---------------------------------------------  118 

1370 TEATRO EDUARDO BRAZÃO:  Renovou o pedido de informação sobre este 119 
assunto.----------------------------------------------------------------------------------------------  120 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que o assunto está entregue à 121 
senhora Chefe da Divisão Técnica. ----------------------------------------------------------  122 

1371 UNIVERSIDADE 50+:  Renovou o pedido de informação sobre as questões 123 



ACTA N.º 33/2010 – Reunião ordinária do dia 2010.10.18 
 

 
 4 

anteriormente colocadas. -----------------------------------------------------------------------  124 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que ainda não houve resultado 125 
do contacto a União Cultural e Recreativa do Bombarral. -----------------------------  126 

1372 PAVILHÃO DA UNIÃO CULTURAL E RECREATIVA DO SAN GUINHAL: 127 
Renovou o pedido de informação sobre este assunto. ---------------------------------  128 

1373 OPÇÃO GESTIONÁRIA: Renovou o pedido de informação sobre as questões 129 
anteriormente colocadas. -----------------------------------------------------------------------  130 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que o assunto está entregue à 131 
senhora Chefe da Divisão Administrativa e Recursos Humanos que ainda não 132 
tem o levantamento concluído. ----------------------------------------------------------------  133 

1374 TRANSPORTES ESCOLARES: Renovou o pedido de informação sobre este 134 
assunto, reforçando a questão dos funcionários da autarquia continuarem a cir-135 
cular nos autocarros da Rodotejo o que lhe oferece algumas dúvidas. ------------  136 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que estão a aguardar a informa-137 
ção.----------------------------------------------------------------------------------------------------  138 

 DO SENHOR VEREADOR JOSÉ VICTOR SILVA: ------------- ------------------------  139 
1375 PAGAMENTO AO ESTABELECIMENTO PRISIONAL DE CALD AS DA 140 

RAINHA:  Renovou o pedido de informação sobre este assunto.--------------------  141 
----------O senhor vereador Nuno Mota disse que o pagamento ainda não foi 142 
efectuado. -------------------------------------------------------------------------------------------  143 
----------O senhor vereador José Victor Silva pediu que quando o pagamento for 144 
efectuado a senhora Chefe da Divisão Financeira lhe entregue cópia dos 145 
documentos. ----------------------------------------------------------------------------------------  146 

1376 FOLHAS DE VENCIMENTOS:  Recebeu as folhas de vencimentos dos eleitos 147 
em regime de permanência conforme tinha solicitado, mas não v~em assina-148 
das.----------------------------------------------------------------------------------------------------  149 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que vai providenciar junto da 150 
senhora Chefe de Divisão Administrativa e Recursos Humanos para o docu-151 
mento ser assinado. ------------------------------------------------------------------------------  152 

1377 PARECER DA OPÇÃO GESTIONÁRIA:  Renovou o pedido de informação 153 
sobre este assunto.-------------------------------------------------------------------------------  154 

1378 JARDIM-DE-INFÂNCIA DO VALE DA VÁRZEA: Renovou o pedido de infor-155 
mação sobre este assunto. ---------------------------------------------------------------------  156 

1379 LOCALIZAÇÃO DE ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS QUE  VENDAM 157 
BEBIDAS ALCOÓLICAS JUNTO DAS ESCOLAS: Renovou o pedido de 158 
informação sobre este assunto. ---------------------------------------------------------------  159 

1380 ORÇAMENTO DE 2011: Questionou quando é que o senhor presidente da 160 
Câmara pensa entregar o orçamento de 2011 para discussão e aprovação na 161 
Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------------------  162 
----------O senhor Presidente da Câmara informou prever que a proposta de or-163 
çamento para 2011 venha a reunião de Câmara no dia 29 de Novembro.--------  164 
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----------Os senhores vereadores Gabriel Martins e José Victor Silva requereram 165 
que junto à proposta de orçamento para 2011 sejam entregues a memória des-166 
critiva do orçamento e o relatório de execução do orçamento de 2010. -----------  167 

1381 TRANSPORTES: Teve conhecimento de que fez este domingo oito dias o 168 
Sport Clube Escolar Bombarralense, na sua deslocação a Caldas da Rainha, 169 
não teve transporte por parte da Câmara Municipal. Questionou porque motivo 170 
não foi cedido esse transporte. ----------------------------------------------------------------  171 
----------O senhor vereador Nuno Mota disse já ter falado com o sector de trans-172 
portes que lhe transmitiu não ter havido qualquer pedido de transporte para a 173 
data referida. ---------------------------------------------------------------------------------------  174 

1382 FESTAS DA VILA 2010: Tendo a Câmara Municipal do Bombarral aderido às 175 
Festas da Vila 2010 organizadas pelo Sport Clube Escolar Bombarralense, 176 
uma das parcerias era o pagamento de um conjunto musical, pelo que pergun-177 
tou se esse pagamento já foi efectuado.----------------------------------------------------  178 
----------O senhor Presidente da Câmara informou que o pagamento referido 179 
ainda não foi efectuado. -------------------------------------------------------------------------  180 

 DA SENHORA VEREADORA MARIA ARMINDA SOUSA: --------- -----------------  181 
1383 OBRA NO LARGO DA BARBEARIA, PORTELA: Solicitou informação sobre o 182 

ponto de situação deste processo. -----------------------------------------------------------  183 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que têm de facto uma carta que 184 
revela que ambas as partes se estavam a entender, mas teve conhecimento de 185 
que o processo de acordo ainda não está concluído. -----------------------------------  186 

1384 TEATRO EDUARDO BRAZÃO: Questionou se já foi designado algum funcio-187 
nário para o Teatro Eduardo Brazão. --------------------------------------------------------  188 
----------O senhor Presidente da Câmara disse que ainda não foram encontra-189 
das as condições para lá colocar um funcionário.----------------------------------------  190 

1385 PONTE DAS BARREIRAS: Solicitou informação sobre como se encontra o 191 
processo da Ponte das Barreiras, porque a mesma se encontra em muito mau 192 
estado, colocando em risco os veículos ligeiros que ali passam, para não falar 193 
nos veículos agrícolas que têm de transitar. Cada vez mais a via vai estando 194 
mais estreita. É um caso que tem que ser revisto o mais rapidamente possível.  195 
----------O senhor Presidente da Câmara informou que a 27 de Outubro vai ter 196 
uma reunião com a REFER e este será um dos pontos a ser analisado. ---------  197 

ORDEM DO DIA 198 
1386 VISITA AO PICOTO E EX-MATADOURO: O senhor vereador Gabriel Martins 199 

disse que quando o Partido Socialista pediu que se deslocassem a estes dois 200 
locais foi no sentido da vereação se aperceber do estado lastimoso em que se 201 
encontram estes dois equipamentos. No que diz respeito ao matadouro consta-202 
taram a sua profunda degradação e o foco de insalubridade que o mesmo 203 
constitui. Para quem entra na vila apresenta-se ali uma vergonha que não é um 204 
bom cartão de visita que, pertencendo à autarquia, deve esta dar o exemplo 205 
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conservando e recuperando os seus edifícios. Este Edifício não apresenta 206 
qualquer possibilidade de recuperação ou reabilitação. Se estão a notificar os 207 
proprietários para demolirem imóveis, não é justo ou correcto que o Municipio 208 
não dê o exemplo. Numa primeira linha o Municipio deve resolver esta questão 209 
demolindo aquele edifício. Fazem votos que dessa demolição sejam aproveita-210 
das algumas pedras da fachada, nomeadamente o brasão que será o primeiro 211 
brasão do município a ter sido colocado em edifícios municipais. Também não 212 
devem fazer o que condenam nos proprietários que é demolir e deixar o terreno 213 
sem qualquer utilidade. Já se têm debatido várias opções para aquele local, 214 
pelo que deve ser implementado um equipamento vocacionado para artes e 215 
ofícios como foi sugerido nomeadamente pela Associação de Agricultores do 216 
Oeste. Quanto ao Parque de Campismo o que se tem verificado naquele local 217 
é um crime pelo estado de abandono que permitiu que fosse vandalizado, é um 218 
crime ter-se ali gasto cerca de 300.000 euros e é um crime quem vandaliza de 219 
forma selvagem a coisa pública. É desprezível quem se dedica a este tipo de 220 
actos de vandalismo. Esse vandalismo é resultado da falta de opções para a 221 
zona do Picoto. Vêem passar os anos sem qualquer projecto de rentabilização 222 
das potencialidades que aquela zona oferece. O senhor Presidente da Câmara 223 
já deu nota de alguns contactos no sentido de haver projectos para aquela 224 
zona. Exorta a que os projectos apareçam para que possam debater uma solu-225 
ção para o aproveitamento daquele espaço. Fez votos que em breve seja apre-226 
sentada uma solução. O melhor será demolir o que ali resta, aproveitando os 227 
materiais que forem possíveis. ----------------------------------------------------------------  228 
----------O senhor Presidente da Câmara disse concordar com o que foi dito 229 
relativamente ao ex-matadouro. Ao longo do tempo foram vendo degradar 230 
aquele património, onde foram proliferando silvas e lixo, constituindo um aten-231 
tado à saúde pública. Numa altura em que estão a notificar os privados, com-232 
pete ao Municipio dar o exemplo devendo ter sido esse um dos primeiros pas-233 
sos. Houve muitas intenções para este espaço mas nunca foi possível concre-234 
tizar nada. Nesta altura assumirá que, mesmo com fundos comunitários, é uma 235 
situação com a qual a Câmara Municipal não se poderá comprometer porque 236 
não tem possibilidades de ir mais longe em termos de obras financiadas. 237 
Impõe-se demolir aquele equipamento e limpar o espaço, o que é uma acção 238 
com carácter de urgência e que a Câmara Municipal vai ter de encarar. Estão 239 
divididos entre abrir à iniciativa privada ou instalar um equipamento de interes-240 
se social, a capacidade ditará a decisão. Sobre o Picoto disse que neste 241 
momento têm contactos de eventuais interessados, mas devem ponderar as 242 
propostas que chegam porque também neste particular o Municipio tem dificul-243 
dades em resolver um assunto que se arrasta há 10 anos. Têm que ter cuidado 244 
com o tipo de equipamento a instalar que deverá enquadrar-se com o que pre-245 
tendem para aquela área no futuro.----------------------------------------------------------  246 
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1387 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N.º 247 
136/DARH/SAP/2010, SOBRE PEDIDO DE OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA 248 
REQUERIDO PELO SENHOR FERNANDO DUARTE DA SILVA: Apreciada a 249 
informação n.º 136/DARH/SAP/2010, foi deliberado por unanimidade e em 250 
minuta conceder licença ao senhor Fernando Duarte da Silva, para ocupar a 251 
via pública com uma grua para proceder ao corte de uma árvore sita na Aveni-252 
da Vasco Pereira da Conceição, 13, vila e freguesia de Bombarral.----------------  253 

1388 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 254 
12/DARH/SAP/2010, COM VISTA A SER DELIBERADO O VALO R DE ALTE-255 
RAÇÃO DE RAMAL APRESENTADO PELO SENHOR FILIPE JORGE  DE 256 
CARVALHO CECILIO PATRICIO:------------------------- ----------------------------------  257 
----------DECLARAÇÃO DE IMPEDIMENTO: Antes da discussão deste assunto, 258 
o senhor Presidente da Câmara comunicou ao executivo nos termos do artigo 259 
45.º do Código do Procedimento Administrativo, encontrar-se impedido de 260 
intervir na discussão do ponto 1388, por força do artigo 44.º do referido Código, 261 
pelo que o executivo declarou interdita a sua intervenção neste acto. -------------  262 
----------Nos termos do n.º 3 do artigo 24.º do Código do Procedimento Adminis-263 
trativo, o senhor Presidente da Câmara retirou-se da reunião, regressando 264 
após a discussão e votação do ponto onde se encontrava impedido. Durante a 265 
discussão e votação deste ponto presidiu à reunião a senhora vice-presidente 266 
da Câmara. -----------------------------------------------------------------------------------------  267 
----------Apreciada a informação n.º 126/DARH/SAP/2010, foi deliberado por 268 
unanimidade e em minuta aprovar o valor de € 182,25 para alteração de ramal 269 
de abastecimento de água à moradia do senhor Filipe Jorge de Carvalho Ceci-270 
lio Patrício, sita na Rua do Areeiro, lugar da Columbeira, freguesia de Roliça.--  271 

1389 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO SOBRE A INFORMAÇÃO N. º 272 
54/GGRH/11/10/2010, COM VISTA Á ABERTURA DE PROCEDI MENTO 273 
CONCURSAL PARA NOVE ASSISTENTES OPERACIONAIS:  Apreciada a 274 
informação n.º 54/GGRH/, foi deliberado por unanimidade e em minuta autori-275 
zar a abertura de procedimento concursal para a contratação de nove assisten-276 
tes operacionais, em regime de contrato a tempo indeterminado, para o sector 277 
de educação. ---------------------------------------------------------------------------------------  278 

1390 APRECIAÇÃO E DELIBERAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL DA  ANALISE DE 279 
PROPOSTAS DO CENTRO EDUCATIVO DO BOMBARRAL: -------- -------------  280 
----------DECLARAÇÃO DE IMPEDIMENTO: Antes da discussão deste assunto, 281 
o senhor vereador Nuno Mota comunicou ao senhor Presidente da Câmara, 282 
nos termos do artigo 45.º do Código do Procedimento Administrativo, encon-283 
trar-se impedido de intervir na discussão do ponto 1390 por força do artigo 44.º 284 
do referido Código, pelo que o senhor Presidente da Câmara declarou interdita 285 
a sua intervenção neste acto.------------------------------------------------------------------  286 
----------Nos termos do n.º 3 do artigo 24.º do Código do Procedimento Adminis-287 
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trativo, o senhor vereador Nuno Mota retirou-se da reunião, regressando após 288 
a discussão e votação do ponto onde se encontrava impedido. ---------------------  289 
----------O senhor vereador Gabriel Martins lembrou que tinham chamado à 290 
atenção para os problemas que este tipo de procedimento podia criar à autar-291 
quia e isso está-se a verificar, nomeadamente com as reclamações terem vindo 292 
de concorrentes seleccionados e aceites a concurso, o que lhes levanta preo-293 
cupações. Ficam com algumas reservas quando vêem os classificados em 2.º 294 
e 3.º lugar apresentarem reclamações, quando a diferença que os mesmos têm 295 
relativamente ao 1.º classificado é de pequenas décimas. Quer isto dizer que 296 
se perspectiva uma batalha judicial. Este procedimento trazia sempre consigo 297 
este risco. O Partido Socialista está muito preocupado com o andamento deste 298 
concurso porque é inevitável que o 2.º e o 3.º classificados interponham acções 299 
judiciais contra a decisão do júri e isso vai ter reflexos na adjudicação e anda-300 
mento da obra. Ficam na expectativa de que estas considerações se frustrem, 301 
mas a avaliar pelas reclamações apresentadas e pelo indeferimento das mes-302 
mas, terão que aguardar que os concorrentes venham com algo mais. Frisou 303 
que a diferença entre o 2.º e o 1.º classificado significa para a autarquia mais 304 
200.000 euros, o que é significativo. O que é verdade é que face à reclamação 305 
apresentada pelo concorrente posicionado em 2.º lugar e face à fundamenta-306 
ção do júri para o indeferimento, ficam algumas dúvidas quanto à possibilidade 307 
deste concorrente ficar satisfeito. Houve concorrentes com a mesma actividade 308 
que ficaram melhor classificados do que este concorrente nesse ponto. Aparen-309 
temente parece haver alguma incoerência que na resposta do júri não surge 310 
devidamente plasmada. Oxalá tal não aconteça porque o Bombarral precisa 311 
urgentemente do Centro Educativo em funcionamento e já devia ter lançado a 312 
obra à muito tempo. O procedimento anterior nunca deveria ter sido anulado. 313 
Desejando que a obra vá para a frente irão aprovar a proposta hoje apresenta-314 
da não obstante as reservas levantadas.---------------------------------------------------  315 
----------O senhor Presidente da Câmara disse haver muitos concorrentes de 316 
peso que apresentaram as suas propostas e que têm provas dadas no país e 317 
no estrangeiro e também no Bombarral. Trata-se de um procedimento normal. 318 
O júri fundamentou toda a classificação que apresentou mostrando-se taxativo. 319 
É uma obra de grande importância para o concelho. Está em crer que sendo 320 
este um procedimento em que tem de haver vencedores e vencidos, os venci-321 
dos terão o bom senso de viabilizarem o avanço da obra sem qualquer proce-322 
dimento judicial.------------------------------------------------------------------------------------  323 
----------Com fundamento no relatório final da análise de propostas do Centro 324 
Educativo do Bombarral, foi deliberado por unanimidade e em minuta adjudicar 325 
a empreitada de Construção do Centro Educativo do Bombarral à firma FDO – 326 
Construções S.A., pelo valor da sua proposta datada de 19 de Julho do corren-327 
te, de € 3.705.643,67, acrescido de IVA à taxa legal em vigor. ----------------------  328 
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DELIBERAÇÕES:  Nos termos do disposto no artigo 83.º da Lei n.º 169/99, de 329 
18 de Setembro, foi reconhecida por unanimidade a urgência de deliberação 330 
imediata dos seguintes assuntos: ------------------------------------------------------------  331 

1391 OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA: Apreciada a informação n.º 332 
137/DARH/SAP/2010, foi deliberado por unanimidade e em minuta conceder 333 
licença à senhora D. Isabel Maria Gomes Mouga Martins de Oliveira, para ocu-334 
par durante dois dias 25 m2 de via pública para proceder ao corte de árvores 335 
sitas na EN8 – Várzea da Pedra, Cintrão, vila e freguesia de Bombarral.---------  336 

1392 CONSTRUÇÃO DE MORADIA UNIFAMILIAR E MURO DE VE DAÇÃO – 337 
PROJECTO DE ARQUITECTURA: Apreciado o processo n.º 64/2010/01, ini-338 
ciado a requerimento apresentado pelo senhor Pedro Miguel Barricas Bento, 339 
datado de 2010.10.01, foi deliberado por unanimidade e em minuta aprovar o 340 
projecto de arquitectura para construção de moradia unifamiliar e muro de 341 
vedação sitos na Rua do Areeiro, 12, lugar do Barrocalvo, freguesia de Carva-342 
lhal, condicionado ao licenciamento da descarga de águas residuais pela ARH - 343 
Tejo.---------------------------------------------------------------------------------------------------  344 
 345 
----------Pelas 18:30 horas, foi a reunião encerrada e lavrada a presente acta, 346 
que depois de lida e achada conforme, vai ser devidamente assinada nos ter-347 
mos do n.º 2 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, pelo presi-348 
dente do órgão e pelo funcionário Municipal que a lavrou. ----------------------------  349 
 350 
O Presidente da Câmara 351 
 352 
O Funcionário 353 

 354 


